

02.11.2009 – 11:49 Uhr

auto-schweiz rechnet mit einer Stabilisierung des Automarktes

Bern (ots) -

Für das laufende Jahr rechnet die Importeursvereinigung auto-schweiz mit 260'000 Neuzulassungen bei den Personenwagen. Das sind 9,9 Prozent weniger als im Vorjahr. Ausserdem dürften bis Ende Jahr insgesamt 22'000 leichte Nutzfahrzeuge (bis 3,5 Tonnen Gesamtgewicht) an die Kunden abgeliefert werden, was einen Rückgang gegenüber von 13,1 Prozent gegenüber dem Vorjahr ergibt. Bei den schweren Nutzfahrzeugen (über 3,5 Tonnen Gesamtgewicht) gehen die Importeure von 2'600 Bestelleingängen bis Ende Jahr aus, was ein Minus von 45,8 Prozent bedeuten würde.

Verhaltener Optimismus für 2010: Die Autoimporteure prognostizieren bei den Personenwagen und den leichten Nutzfahrzeugen die gleichen Zahlen wie in diesem Jahr, was einer Stabilisierung auf tiefem Niveau gleich kommt. Etwas positiver sollte die Entwicklung bei den Bestelleingängen für schwere Nutzfahrzeuge verlaufen. Die Branche rechnet hier mit einem Anstieg auf 3'000 Einheiten, was gut 13 Prozent mehr sind, als im 2009.

ots Originaltext: auto-schweiz
Internet: www.presseportal.ch

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100592735> abgerufen werden.